

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Can 2020 de handball : les Panthères enfin en préparation

Guy-Romuald MABICKA  
Libreville/Gabon

PLUS que trois semaines avant le coup d'envoi de la 24e édition du Championnat d'Afrique des nations masculin de handball qui se disputera en Tunisie, du 15 au 28 janvier 2020. Comme on le sait, le Gabon participera à ce rendez-vous qui suscite beaucoup d'intérêt chez les participants. Car, au terme de cette épreuve,

### Brèves

MONDIAL DES CLUBS : LIVERPOOL REJOINT FLAMENGO EN FINALE



Photo: D.R./L'Union

Il y aura comme un goût des années 80, ce samedi 21 décembre à Doha, pour la finale du Mondial des clubs. Un Liverpool - Flamengo, comme lors de la finale de la Coupe intercontinentale en 1981. Les Reds de Mohamed Salah affronteront Gabriel Barbosa et ses coéquipiers pour un titre de champion du monde, de la même façon que les équipes de Phil Thompson et du légendaire Zico se sont opposées pour un titre intercontinental. D'ailleurs, Flamengo sera en quête d'un deuxième titre planétaire après avoir vaincu Liverpool (3-0) il y a près de quarante ans. Les Reds, quant à eux, viseront leur premier trophée. En demi-finale, Liverpool s'est défait des Mexicains de Monterrey (2-1) et Flamengo a renversé AL Hilal de Bafé Gomis (3-1).

### BON À SAVOIR

Le Bureau directeur de l'Association des entraîneurs et éducateurs de football du Gabon (AEEFG) organise ce samedi 21 décembre 2019 à 10 heures, dans la salle de réunion de la Fégafoot, une assemblée générale extraordinaire. L'ordre du jour sera communiqué séance tenante. Sont conviés, tous les adhérents de ladite association.

l'Afrique aura sept représentants au Mondial 2021, dont l'Égypte qui accueillera l'évènement pour la deuxième fois après 1999. Et notre pays rêve justement de décrocher une première qualification historique pour ce rendez-vous.

C'est dans cette perspective que les Panthères ont enfin commencé leur préparation. Depuis le début de la semaine, elles sont sous les ordres de Thierry-Claude Mbini, le directeur technique national (DTN) qui est secondé par Jean-Pierre Etoughe, l'entraîneur de l'équipe nationale junior et du Stade Mandji. En espérant le retour de Jackson Moïse Richardson, le sélectionneur du Gabon en 2018 qui conditionne la reprise du service au règlement des arriérés dus par le Gabon.

Selon Thierry-Claude Mbini, les entraînements se déroulent en deux phases. La première, qui a lieu en matinée, est centrée essentiellement sur le travail physique, avec des séances de musculation au palais des sports. Quant à la deuxième phase, elle se déroule en après-midi, à la salle de jeu située non loin du palais de justice. Elle donne ainsi l'opportunité aux athlètes de manier la balle. "Ce programme de travail vise à réactiver les organismes des joueurs qui sont sans compétition domestique depuis juillet dernier. En somme, l'objectif est d'améliorer chaque système producteur d'énergie en fonction des exigences de la spécialité et l'épuisement des réserves pour favoriser le phénomène de surcompensation. D'où la charge de ce programme", a assuré le technicien gabonais.

Il faut rappeler que les présentes séances d'entraînement ne concernent que les internationaux évoluant au pays. L'on citera, entre autres, Ruffin Essono Eny, Damien Ulrich Boubala, l'arrière Nicaise Élie Nze Samba, Robin Jeannick Tchamda Rolenga, Térance Igalla Mamadou Sene, Teddy Yévérice Ndongo, Emile Nathanaël Litona Somand, Ange Junior Obame, Sterenstyl Wora Dia et Stéphane Warene



Photo: J.F. Maroia

Les Panthères en séance de musculation au Palais des sports de Libreville.

Nze Mba. Des éléments qui ont tout, une certaine expérience. n'ont pas parfois été à la hauteur un bon vécu ensemble et, sur- Même si leurs performances des espoirs placés en eux.

## Willy Moure Nguema : "Tout le monde est content de retrouver la sélection"



Photo: BOUKARY

Willy Moure Nguema (droite) aux côtés de Stéphane Warene Nze Mba, en séance d'entraînement.

G.R.M  
Libreville/Gabon

VOILA donc une semaine que la sélection nationale gabonaise de handball a débuté sa phase de préparation, en vue du Championnat continental de la discipline qui va se jouer au pays des Aigles de Carthage. Si cette première phase ne concerne

que les joueurs évoluant au pays, le groupe actuellement sous la supervision de Thierry-Claude Mbini compte néanmoins un "expatrié" : Willy Moure Nguema. Comme les autres internationaux, le sociétaire de PL Granville handball (France) se dit "heureux de ce nouveau rassemblement des Panthères". Lequel intervient quasiment

un an après la Can disputée au Gabon en 2018.

Une 23e édition au terme de laquelle les nôtres avaient arraché une historique 5e place, manquant de peu la qualification pour les demi-finales face au Maroc (23-26) en prolongation. " Le groupe vit bien depuis le début de la préparation. Tout le monde est content de retrouver la sélection. Nous travaillons bien", a-t-il confié après l'entraînement d'hier matin.

Pour l'ailier gauche gabonais, il était important de démarrer la préparation pour travailler les automatismes. En attendant de se retrouver avec les "professionnels" en Tunisie, début janvier 2020, il sera question de travailler la cohésion du groupe et livrer des rencontres amicales. "Nous avons la possibilité de faire une bonne compétition. Tout en prenant les matches les uns après les autres, l'objectif sera de passer le premier tour et de rêver plus grand", projette-t-il.